

Plus de 400 000 travailleurs défileront à Holguín le 1er mai

Image not found or type unknown

La Havane, 18 avr (RHC) Plus de 400 000 travailleurs et leurs familles participeront au défilé du 1er mai dans la province de Holguín, en commémoration de la Journée internationale des travailleurs et du 85e anniversaire de la Centrale des travailleurs de Cuba (CTC).

Idalmis Serrano Gómez, secrétaire général de la CTC dans le territoire, a informé la presse que Holguín sera l'une des 10 provinces du pays à organiser ce type de célébration, qui sera reproduite dans les 14 municipalités.

La Plaza de la Revolución Mayor General Calixto García sera à nouveau l'épicentre de la fête provinciale, où défileront environ 150 000 Holguíneros, et les conseils populaires périphériques organiseront des

rassemblements, une mesure prise pour éliminer les coûts de transport, a-t-elle précisé.

La dirigeante syndicale a indiqué qu'ils travaillent pour que cette date soit la fête que mérite la classe ouvrière cubaine, précédée de journées d'activités au cours desquelles ils reconnaîtront le travail des collectifs remarquables, échangeront avec les jeunes et les combattants, et réaliseront des tâches de soutien aux institutions et aux localités.

Parmi ces activités figurent le bénévolat et les changements de travail qui contribuent au bien-être de la communauté, à l'exploitation du potentiel productif et au renforcement de l'unité et de l'autonomisation des membres de la guilde, a-t-il précisé.

Serrano Gómez a ajouté qu'ils préparent les conditions pour développer des festivités populaires dans les territoires après la marche, où les offres gastronomiques seront combinées avec des présentations culturelles et récréatives qui satisferont et distrairont les participants.

Chaque année depuis 1959, le 1er mai à Cuba est un moment de réjouissance pour le mouvement ouvrier, qui commémore l'héritage et rend hommage aux réalisations de ceux qui ont lutté pour les droits des travailleurs (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/352494-plus-de-400-000-travailleurs-defileront-a-holguin-le-1er-mai>



Radio Habana Cuba